

Concours Eloquence Rotary Club 2023

Ce concours est proposé aux Lycées généraux et technologiques et aux Lycées professionnels des Alpes-de-Haute-Provence, des Bouches-du-Rhône, du Gard, des Hautes-Alpes et du Vaucluse.

Les lycéens doivent composer une plaidoirie qui doit porter sur « une cause concrète et d'actualité en lien avec le thème de la paix. »

M Louiba, professeur de lettres a fait participer sa classe de 1^{ère} et Tale AEPA de la SEP et Mme Loriot, professeur coordonnatrice du DAQ a également présenté une élève.

Après plusieurs interventions et coaching de la part des membres du Rotary Club parrain de notre lycée, les élèves ont rédigé un discours sur le thème de la paix. Les élèves ont donc été préparés à la phase oratoire ainsi qu'à l'expression scénique par des professionnels.

Une demi-finale a été organisée au sein de notre lycée au CDI début mai. Des membres de la communauté éducative de notre lycée ainsi que 2 membres du Rotary Club composaient le jury afin de sélectionner 2 candidats pour concourir à la finale de Marseille. Les élèves ont donc présenté un discours de 5 min à l'aide de leur note en étant le plus éloquent possible.



Les deux candidates sélectionnées sont Charlotte Benech - Eyriey de 1^{ère} AEPA et Noémie Rodriguez-Lopez en service civique du DAQ. Elles ont donc participé à la finale organisée à l'université de droit le 12 mai dernier et ont présenté leur prestation orale en 5 min sans note devant un jury composé de plusieurs membres du Rotary Club et devant un amphithéâtre bien rempli !

Elles ont réussi leur discours et ont été très courageuses, bravo à elles pour leur participation et leur engagement !

Les parents des candidates étaient là pour encourager leurs enfants !



